

Iras. Pres. y Vocaler de la Sociedad Económica
de Amigos del País de Almeida.

He visto la memoria que
ellos y esa Corporación
hicieron al Congreso
contra el proyecto de im-
puesto del Dr. Ministro de
Hacienda sobre la elaboración
de los aceites y del aceite.

El dicho proyecto es de tal
naturaleza y ha sido hecho
de tal modo contra la
opinión pública que no crey-
go que pueda llevarle a
efecto ni en la persona de otra
persona que la suceda en el
Ministerio de Hacienda, y
así se dice a la Sociedad

